
２年間という短い間でしたが球友会で野球が
出来てよかったです。

監督・コーチ・スタッフの方々には感謝して
います。また、優しい先輩方のおかげで熱く楽
しく野球ができ、今しかできない経験を沢山し
充実した２年間を過ごしました。

本当にありがとうございました。


